

EMPRESAS GRANADINAS

Rebeca Alcántara

SIFPRA

Fin de las actividades de verano

La estación de Sierra Nevada despide la temporada de verano de "mayor afluencia de visitantes de su historia" con una rebaja del 50% en las actividades y atracciones.



UNIVERSIDAD

Nuevas investigaciones de la UGR

Expertos en Óptica y Optometría de la UGR están diseñando nuevos algoritmos de ablación láser para corregir la presbicia, una característica del sistema visual que aparece como consecuencia de la pérdida de elasticidad del cristalino con la edad.

INVERSIÓN

Creación de empleo

Granada creó más de mil empleos para personas con discapacidad entre el pasado año y lo que va de 2010, gracias a la inversión en centros especiales de empleo de la provincia.



Isidoro García-Ligero en las instalaciones que la empresa tiene en el polígono industrial El Pago de la Viñuela.

y los e

Recuerdos especiales para momentos inolvidables

Floríssima Artesana nació hace más de veinte años de la mano de Isidoro García-Ligero y Aurora para ofrecer detalles para celebraciones y empresas

Más de dos décadas han pasado desde que Isidoro García-Ligero decidiera, junto a su esposa Aurora, poner en marcha Ase Regalos, una pequeña empresa dedicada a la venta de regalos publicitarios para empresas y de recuerdos para bodas, bautizos y comuniones. Un pequeño local situado en la Caleta de Granada les sirvió en aquel momento como escaparate para darse a conocer a sus clientes, y desde ahí fueron creciendo y afianzándose en el sector. Y así, hace ya seis años, decidieron trasladarse a un nuevo local en Atarfe, para poder ofrecer un mejor servicio a sus clientes y un espacio adecuado para poder exponer sus productos.

Así, en las nuevas instalaciones se con-



Algunos de los regalos de la tienda.

vertía en Floríssima Artesana, que fue el nombre que los empresarios decidieron dar a su sección de regalos para celebraciones. Isidoro explica que desde la nueva nave dan la posibilidad a sus clientes de tener una gran gama de productos y una atención personalizada para cada cual. Y es que para esta empresa el trato con cada una de las personas que acuden a su tienda es uno de sus puntos más importantes. Aunar calidad y garantía se convierten en su seña de identidad.

Veinte años después de sus inicios, Floríssima ha pasado de vender sus regalos para apenas medio centenar de celebraciones, a superar los dos mil eventos en los que sus detalles están presentes. En la empresa dan la posibilidad a los clientes de componer sus propios obsequios y se adaptan a las necesidades y posibilidades de cada uno e, incluso, en el caso de que busquen algo que no está en la tienda, la em-

SERVICIOS

Floríssima ofrece regalos para celebraciones y para empresas y los elabora hasta el último detalle que piden sus clientes

presa lo consigue. De esta forma se han posicionado muy bien en el sector a nivel andaluz y así llegan hasta sus instalaciones personas procedentes de distintos puntos de la comunidad.

Isidoro reconoce que la crisis se ha dejado notar tanto en la venta directa a clientes como en el negocio al por mayor. No obstante, Isidoro apunta que han logrado mantener su actividad y que espera que la situación vaya mejorando. En cuanto a la venta directa, apunta que funciona muy bien, aunque hay tiempo para todo. Así mientras hay unos meses en los que esta sección tiene más fuerza, hay otros en los que los regalos de empresa se venden mejor y sea como sea Isidoro trata de dar a todas las parcelas de su empresa la misma importancia. Desde la materia prima hasta el montaje final, Floríssima se encarga de hasta el último detalle para que todo esté perfecto el día de la celebración. Un recuerdo que, según apunta Isidoro, tiene más un valor sentimental que una utilidad práctica, pero que se convierte en un detalle muy especial, que tiene que satisfacer totalmente a los que celebran un día tan es-

Ahora junto a Isidoro y su mujer, forman la sociedad otras dos personas, José y Susana, que comenzaron con ellos desde el primer momento, mostrándoles su apoyo, y que ahora son parte de esta empresa, cercana y familiar.

www.camaragranada.org

Telf: 902 400 472

Somos parte de tu empresa





Formación | Internacionalización | Asesoría estratégica | Innovación | Creación de empresas